



Le fest-noz « mod suis » !

C'est autour d'une harpe celtique, phénomène plutôt rare en fest-noz, que se réunissent depuis 2005 les quatre membres du groupe Trellan. Quatre musiciens issus des univers classique, hindustani, jazz et folk qui ont pour passion commune - outre la musique- les danses bretonnes. Puisant aux sources du répertoire traditionnel, Trellan suit de près l'évolution de la musique à danser de Bretagne et propose des arrangements d'influences aussi diverses que le sont les multiples origines musicales du groupe.

Rare groupe de Suisse à animer des festoù-noz, Trellan est reconnu pour son énergie, sa polyvalence et sa technicité, ses nombreuses couleurs musicales ; autant d'éléments qui font de la musique de Trellan, une musique qui ne se danse pas uniquement mais s'écoute également.

Remportant un succès certain en Suisse comme en France voisine, Trellan est présent dans de nombreux festivals, concerts, festoù-noz et bals.

Le groupe Trellan, c'est :

- * Marie Trottmann : harpe celtique
- * Michael Trottmann : violon
- * Mathias Trottmann : guitares, basse
- * Gael Trottmann : tabla, percussions